

Une jeune Française consacre ses vacances à aider les Burundais

La Voix du Nord, 01.08.2011
 Pas de vacances pour Cécilie Blas, qui passera le mois à travailler au Burundi. Alors que beaucoup de jeunes mettent à profit la période estivale pour prendre des vacances ou tout simplement se reposer, la Valencienne Cécilie Blas a mis le cap vers le Burundi. Elle a décidé de consacrer tout le mois d'août à aider sa mesure les Burundais. Cécilie Blas a 21 ans. Étudiante en histoire, elle est aussi secrétaire de l'association Aujourd'hui Burundi. Cette association d'une vingtaine d'étudiants a pour objectif d'aider l'un des pays les plus pauvres au monde. Situé dans la région des Grands Lacs, en Afrique, le Burundi a en outre été gravement touché par les luttes inter-ethniques entre Tutsi et Hutu. Nous avons rencontré Cécilie juste avant son départ.

Quelle est votre motivation personnelle ?
 « J'ai voulu participer car je partage avec les autres membres de l'association les mêmes valeurs d'entraide, de partage et de curiosité face aux autres cultures. Pourquoi avoir choisi le Burundi et pas un autre pays défavorisé ?
 « Les communautés burundaise et rwandaise sont bien implantées à Lille. J'ai discuté avec des étudiants burundais et cette proximité culturelle a fait que je me suis intéressée à ce petit pays plein de richesses et où l'échange semble être une valeur collective. Mes amis m'ont sensibilisée à la situation au Burundi. L'opportunité ne pouvait qu'être saisie pour se rendre utile mais également apprendre dans un projet de solidarité. Quel est ce projet ?
 « Nous avons deux projets, chacun de deux semaines. Le premier consistera à construire un poulailler dans l'orphelinat de Makamba afin de rendre l'établissement autonome en nourriture. Le second se réalisera dans la capitale, Bujumbura. Les journées de travail seront employées à la reconstruction après le génocide Hutu Tutsi. Nous serons dans un centre d'accueil et les journées seront ponctuées de moments de détente entre jeunes. »